Junge Stars! Mit Ihrem Musical "Robin Hood" brachten die Schüler der 4ab der Musikmittelschule Seeboden im Vorjahr das Kulturhaus in Seeboden

zum Beben. Die schwung-

vollen Tänzer und Schau-spieler versetzten die Zu-

schauer in den mittelalter-

lichen Sherwood Forest.

Unterstützt wurde das aufwändige Projekt von "Foto Schober" aus Ra-denthein. Der Erlös aus

den verkauften Fotos -

600 Euro - wurde jetzt an

dle Schüler gespendet!

Zufall führte Regie und machte Rom-Reise der Jugendlichen

"Das Warten auf den weißen Rauch war unglaublich spannend. So etwas hat von unserer Schule noch niemand erlebt. Und wir werden es nie mehr vergessen", erinnert sich Laura Alberer, Schülerin

Es war fast körperlich zu spüren, dass wir an diesem Tag einen neuen Papst be-kommen. Obwohl wir schon ein anstrengendes Besichtigungsprogramm hinter uns gebracht hatten, hat uns der

Petersdom magnetisch angezogen", erzählen die be-gleitenden Lehrer Heidi Scherzer, Christine Wuzella

und Elisabeth Gräfitsch. Die Kärntner Schüler sind daher nach Zwischenstopp

VON FRITZ KIMESWENGER

im Hotel sofort wieder zurück ins Zentrum Roms und der Katholischen Kirche.

"Gemeinsam mit Zehntausenden jubelnden Men-schen aus der ganzen Welt konnten wir das seltene Ereignis noch hautnah miterleben." Und als der weiße Rauch dann endlich über dem Vatikan aufstieg, war den Veldener Hauptschü-lern klar, das sie hier ein weltgeschichtliches Geschehen buchstäblich live miterleben konnten.

der Hauptschule Velden. Die 3awar genau an jenem Tag, dem 13. März, in Rom und auf dem Petersplatz, als Papst Franzikus gekürt wurde. So wurde diese Reise zum einzigartigen Erlebnis.

Kurz danach ging diese Rom-Reise der Hauptschule Velden aber bereits zu Ende, nicht ohne auf der Fahrt nach Kärnten einen weiteren Bezugspunkt zu Papst Franziskus anzusteuern: Assisi. "Mit dem neuen Papst rückt jetzt dieser heilige Ort zu-nehmend in den Mittelpunkt, denn Franziskus hat sich hier im 13. Jahrhundert vom Materiellen befreit und seinen Orden gegründet", schilderten die Schüler nach der Besichtigung der "Basilica di San Francescio". Jorge Mario Bergoglio,

der neue Papst und 266. Bischof von Rom, hat ja in An-erkennung der Bedeutung dieses Heiligen seinen Namen angenommen.

"Diese Rom-Reise werden wir nie vergessen", sind sich die Veldener Schüler sicher.



Montag, 25. März 2013

**业KÄRNTEN** 业

zu einem unvergesslichen und beeindruckenden Erlebnis:

